

三次市立八次中学校通信

校訓『**創造**』 教育目標『**自律と貢献**』～「**本気・感動・探究・継続**」～

体育祭を振り返って

6月4日(土)の体育祭は、「未来輝虹」～1つのチームワークが輝く笑顔を咲かせる～のテーマで保護者の皆様をお招きして実施することが出来ました。改めまして、暑い中のご来校と、応援や激励の拍手をたくさんいただき、ありがとうございました。

生徒は、どの学年もそれぞれの競技や演技に、本気で取り組み、体育祭のテーマの通り、随所にチームワークを発揮しました。

そして、お互いの頑張りを笑顔と拍手で讃え合う姿は、とても爽やかでした。特に3学年のリードする姿は素晴らしく、またひとつ、八次中の良き伝統を次の代に繋いでくれました。

マナー教室(1・2年)を行いました

6月13日(月)に、桜花の郷ラ・フォーレ庄原常務取締役 支配人の家島 慎司 様を講師にお招きし、1・2年対象にマナー教室を行いました。

「身だしなみ」や、人の印象というのは、出会って0.5秒で80%決まると言われているそうです。「笑顔」は相手に好感を与えますし、明るくハキハキした「話し方」をすると、相手に思いを正確に伝えることができるそうです。

また、「お辞儀」は、頭からさげず、腰から折り、起きる時は、胸からを意識すると良いそうです。お辞儀の角度やスピードで、自分の気持ちを、相手に伝える表現になることも学びました。

実際に、その場での練習をしてみると、なかなか言われたようにいかないこともあり、日々の積み重ねで、身につけていくので、意識をして行動すると良いとのことでした。

最後に、「 $100-1=0$ 」の話をしていただきました。99人がマナーよくしている状態であっても、1人でも、マナーが良くない人がいると、全体の印象が悪くなってしまうということです。まず、自分の行動を振り返ってみることが大切であると、私はお話を聞いて感じました。

生徒の皆さんは、これから様々な生活場面において、今回の内容を実践し、自分のものにして欲しいと思います。

地域の方とともに、花いっぱいの中

6月14日(火)に、八次地区連合自治会女性部の皆様にお世話になり、ボランティアの生徒約50名が、マリーゴールドの花を植えてくれました。

100個のプランターに、まず底石を入れ、その上に土を入れ、300苗の花の苗を、一つ一つポットから取り出し丁寧に植えていきました。

生徒は、女性部の皆様と、色々な会話をしながら、熱心に作業を進め、手際よく終えることができました。

プランターは、生徒玄関前や、正門入って正面に並べました。苗を育てきれいな花を咲かせることは、とても大変なことです。命ですから、水やりをはじめ、環境を整えていく必要があります。それぞれに育つ、マリーゴールドを、これからも注目してみてください。ボランティアに参加してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。

1年生の掃除ボランティア、ありがとう

6月15日（水）の朝に、1年生の生徒が掃除ボランティアに参加してくれました。本校の良き伝統でもあります、この掃除ボランティアは、参加しようと行動を起こしてくれる生徒がいるお陰で、成り立っています。

多くの生徒が登校する前に、生徒玄関や階段、教室前のスペース等のはき掃除や、床の雑巾がけを行います。1年生の生徒の皆さん、ありがとう！

本校では、日々の掃除の時間の前に、保安美委員会が「汚れや変化に気づくことができるよう、無言で掃除しましょう」と放送で呼びかけています。

掃除の時間に、掃除のみに集中して、真剣に取り組む生徒の姿を見ると、「綺麗にしてくれてありがとう」と心からお礼を伝えたい気持ちになります。掃除の汚れの変化だけでなく、仲間の変化にも気づく生徒がたくさんいてくれるような気になり、嬉しくなります。

地域で生徒を支えて下さる民生委員の皆様の訪問

6月15日（水）に、日頃から、地域において生徒の見守りや声をかけてくださる民生委員の皆さまを学校にお迎えしました。中学校の様子をお伝えし、授業での生徒の姿を見ていただきました。民生委員の皆さまは、生徒が小学校の時から、長く関わっていただいている方ですので、生徒の成長している姿を見ていただくことができます。登下校中に、「生徒がよく挨拶をしてくれますね。」と感想を話していただきました。

生徒は、家族の支えとともに、地域の中で育っていきます。引き続き、ご支援、見守りをよろしくお願いいたします。

1年交通安全教室を実施しました

6月15日（水）の6時間目に、1年生を対象として交通安全教室（主に自転車乗車）を実施しました。講師に三次警察署、三次交通安全協会の方3名をお招きし、グラウンドに交差点を見立てたラインと、実際の信号機を設置し、実際の道路を想定した内容で、生徒は、真剣に取り組んでいました。

信号の遵守や一旦停止、左右、後方の安全確認の仕方については、繰り返し反復して練習しました。特に自転車でのスピードの出しすぎは、大きな事故に繋がり、命にかかわることもあり、自転車は車両であるという自覚も必要あることを学びました。

日々、交通安全に注意し、事故につながるようなことを予測し、未然に防止できるように努めていきたいと思います。

進路説明会（1回目）を実施しました

6月17日（金）の6時間目に、八次コミュニティーセンターのホールをお借りして、保護者の方もお招きし、進路説明会（1回目）を実施しました。今回は、三次高等学校、三次青陵高等学校、庄原実業高等学校の3校でした。6月24日（金）は2回目として、日彰館高等学校、庄原格致高等学校、西城紫水高等学校の予定です。

将来を思い浮かべながら、3校の高校の特色を知ること、自分の高校生活のイメージに繋いでいって欲しいと思います。

多くの情報を集め、自分なりの理解を進めておくことが大切です。どの進路を選択するにしても、基礎的な学力や、自己を表現していく力が必要です。計画的に準備を進めていきましょう。

1学期の期末試験が終わりましたら、3年生の皆さんと、グループ面談を行う予定にしています。皆さんに問うことは1つ「なりたい私」についてです。将来の自分について考え、表現することは、早すぎるということはありません。一緒に考えていきましょう。